



El Día Mundial de la Diabetes teñirá de azul la fachada del Ayuntamiento

A.D.M. | REDACCIÓN

■ La celebración del Día Mundial de la Diabetes teñirá de azul la fachada del Ayuntamiento de Astorga el domingo que viene, dentro de la iniciativa Luz sobre la diabetes, por la que se iluminan de este color monumentos y edificios de todo el mundo como símbolo de la unidad de acción contra esta enfermedad.

El acto está previsto para las seis de la tarde, cuando un grupo de personas, acompañadas por los el grupo Danzas de Maragatería formen el círculo azul de la diabetes en la plaza Mayor. Posteriormente se encenderá la fachada de la casa consistorial y se realizará una marcha desde la plaza Mayor al Conservatorio Ángel Barja, donde se celebrará la gala *Unidos por la diabetes*, en la que actuará el cantautor Isaac Torres. La entrada a este acto es gratuita.

Pese a que el domingo se celebran los actos centrales, ya mañana el miembro de la junta directiva de la Asociación de Diabéticos de Astorga (ADA) Luis Alberto García de la Fuente, impartirá una charla de presentación del Día Mundial de la Diabetes, que tendrá lugar en la Biblioteca Municipal a las siete de la tarde. Durante toda la mañana del viernes, ADA celebrará una campaña divulgativa en el Colegio La Milagrosa.